

## Niña atropellada en Alvear fue trasladada grave al Schestakow



En la tarde de ayer, una nena de 11 años de edad fue atropellada por un automóvil Chevrolet Onix, al mando de una mujer de 46 años, en diagonal Pellegrini, frente al hogar Virgen Niña de la ciudad de General Alvear.

De acuerdo a lo que informó la Policía, la conductora del Chevrolet se dirigía por la diagonal hacia el oeste y, por causas que se tratan de establecer, no pudo detener su marcha al momento en que cruzaba la niña luego de descender de un transporte público. Tras la colisión, la nena fue asistida inmediatamente y trasladada al hospital Enfermeros Argentinos, pero luego fue derivada al hospital Schestakow con TEC grave y muy delicada de salud.